
 

证券代码： 002079                             证券简称：苏州固锝 

苏州固锝电子股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2024 年 11 月 6 日 (周三) 下午 15:30~17:05 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事会秘书杨朔 

2、证券法务部总监李莎 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、公司最近五年的一个规划是怎么样的 

尊敬的投资者，您好！关于公司未来的规划，请参阅公司

《2023 年年度报告》中“公司未来发展的展望”的相关内容。

谢谢！ 

2、董秘你好，公司在三季报显示晶银销售情况还可以，半

导体销售情况不是很好，请问下一步晶银如何做大，做强和

做精，半导体如果提升销售和产品升级，如何做好汽车芯片

和汽车传感器提升，谢谢！ 

尊敬的投资者，您好！在半导体方面，我们将继续优化产品

结构，加大车用半导体产品与电源功率模块的封装研发力度；在

浆料领域，公司将继续开发头部客户，持续为客户提供浆料提效

降重的优化方案，增加市场占有率。谢谢！ 

3、公司在半导体这块的业务有什么核心竞争力吗？如果技



 

术门槛并不高，是否意味着竞争者很多，只有靠降价来提升

市场占有率，所以，即便消费电子市场回暖了也无法抵消这

方面的负反馈？ 

尊敬的投资者，您好！公司将通过增加研发投入、提升产品

附加值的方式提高半导体板块核心竞争力，具体规划请您详阅公

司已披露的《2023 年年度报告》中关于“公司未来发展的展望”

部分的相关内容。谢谢！ 

4、公司三季度半导体和光伏银浆两个板块利润分别是多

少？ 

尊敬的投资者您好！半导体和光伏银浆的利润占比情况请您

参照公司披露的 2024 年半年度报告。谢谢 

5、公司会和明皓传感重组吗 

尊敬的投资者，您好！截止目前，公司未与明皜传感发生重

组或并购相关交易。谢谢！ 

6、公司客户群里分别有哪些，目前有明确已达成一致的合

作项目吗 

尊敬的投资者您好！公司在年报中披露了前五大客户的情

况，请您至巨潮资讯网查阅，由于涉及客户信息保密，客户名称

不便披露，请您理解，谢谢！ 

7、有华为概念吗 与华为有什么合作？ 

尊敬的投资者，您好！公司与客户有相关保密协议，信息不

便披露。请理解，谢谢！ 

8、请问公司生产的哪些产品与华为有合作，另外贵公司有

无固态电池方面的投入及研发。 

尊敬的投资者，您好！关于客户的信息，公司有相关保密协

议，不便披露。公司目前没有固态电池方面的产品。 

9、公司生产的碳化硅是否在混合碳化硅同轴电驱有所应用 

尊敬的投资者您好！公司碳化硅封测产品主要用于高压车规

市场。谢谢！ 

10、公司接下来的业绩增长点在哪里 



 

尊敬的投资者，您好！公司半导体领域将积极开发产品品类，

扩大车规器件占比，增强公司盈利水平；在光伏浆料领域将进一

步开发头部客户，增加市场占有率。谢谢！ 

11、董秘你好，公司的增发到哪一步了，谢谢！ 

尊敬的投资者您好！目前公司正积极准备定增申报材料，申

报受理后将及时按照要求进行公告，请您关注，谢谢！ 

12、公司和苏州矽品有合作吗 

尊敬的投资者，您好！苏州矽品是我们的客户。谢谢！ 

13、想知道贵司业务有没有行业周期性，第四季度会不会是

旺季？ 

尊敬的投资者，您好！半导体和光伏行业会随市场需求的变

化呈现一定的周期性特征。谢谢！ 

14、最近光伏定价政策对我们的影响大吗？ 

尊敬的投资者，您好！公司生产的光伏浆料属于光伏电池辅

材，与最近的光伏定价政策没有直接关系。谢谢！ 

15、公司银浆的主要竞争优势有哪些？ 

尊敬的投资者，您好！公司是最早大规模使用国产银粉生产

银浆的厂商，国产银粉的使用率业内领先；同时，公司在浆料领

域持续投入，浆料的技术水平多年保持在业内第一梯队，在 HJT

浆料领域，公司技术也处于行业领先水平。谢谢！ 

16、能说一下公司半导体产品的主要应用场景 

尊敬的投资者您好！公司半导体产品广泛应用于航空航天、

汽车、逆变储能、清洁能源、绿色照明、IT、工业家电以及大型

设备的电源装置等领域。 

17、看公司研发费不断增加，能说一下主要研发方向？ 

尊敬的投资者，您好！公司研发费用主要用于半导体器件封

测和新材料研发。谢谢！ 

18、公司公告显示机构调研较少，这一块想知道公司如何管

理的？ 

尊敬的投资者，您好！如果有机构调研，公司会按照相关规



 

则进行公告。谢谢！ 

19、公司的最新三季报营收同比增长，主要增长点来自哪

里？ 

尊敬的投资者，您好！公司前三季度业绩增长，主要原因是

公司全资子公司苏州晶银新材料科技有限公司生产的光伏浆料

获得更多头部客户的认可，销售收入同比增长所致。 

20、我买了贵司股票，但是日常看到公司的消息特别少，是

不是公司应该在市值管理上加大宣传 

尊敬的投资者您好！感谢您的建议，公司将继续专注主业经

营，持续提升盈利能力，做好价值传播。 

21、请问贵公司股票长期阴跌，管理层作何感想？有没有重

组改善公司业绩的预期 

尊敬的投资者，您好！公司始终注重主业经营，不断提升公

司内在价值，做好价值传播。关于重组方面，请关注公司指定信

息披露网站巨潮资讯网的相关信息。谢谢！ 

22、请问下公司业绩这么差后面是怎么规划的 

尊敬的投资者您好！公司三季度业绩同比下降主要由于半导

体产品降价所致，后续我们将积极调整产品结构，加强研发，不

断提升盈利能力。 

23、002079 公司经营业绩太差，分红少于融资太多，公司高

层有何打算？ 

投资者您好！公司自上市以来，均按要求实行分红政策，公

司将继续坚持做好主业经营，提升公司内在价值，维护股东利益。

谢谢！ 

 

 

 

附件清单（如有）  

日期 2024-11-06 17:04:10 

 


